



Gioconda Belli, en el centro, durante uno de los actos del Festival de Poesía. / GONZÁLEZ MOLERO

El Festival de Poesía pide más apoyo para mantener el nivel

El encuentro reunió a 9.500 personas, «con un presupuesto diez veces inferior» al de otros certámenes

J. L. TAPIA Y AGENCIAS GRANADA

«Necesitamos un mayor apoyo institucional para mantener el nivel de la programación de este año», comentó ayer el director del Festival Internacional de Poesía de Granada, Fernando Valverde. «Sentimos cierto agravio comparativo respecto a otros festivales, porque con un presupuesto diez veces inferior logramos un programa con el mismo número de premios Nobel y actuaciones musicales de gran nivel, como la de Suzanne Vega», insistió Valverde.

«No tenemos personal y tampoco una oficina fija desde la que organizar el FIP y si no contamos con más apoyos institucionales tendremos que rebajar las expectativas que ha despertado el FIP», comentó Valverde.

«Suplimos con un enorme esfuerzo humano, dejando nuestros trabajos y pidiendo ayudas voluntarias esas necesidades mínimas de un festival», añadió el director del FIP.

«No hemos recibido el mismo trato que se le da a otros festivales, pero los ciudadanos y las instituciones sabrán si quieren pagar diez veces más por un acto de un premio Nobel en Granada», comentó Valverde.

Éxito de público

La sexta edición del Festival Internacional de Poesía de Granada ha reunido en torno a las lecturas poéticas a un total de 9.500 personas, que han llenado todos los actos del FIP, celebrados entre el 11 y el 16 de mayo. Según han informado los organizadores, el festival ha logrado

llenar sus sedes en más de un noventa por ciento de los actos y ninguna de las lecturas celebradas en la capital ha recibido una afluencia de público inferior a las doscientas cincuenta personas.

Los poetas han mostrado continuamente su sorpresa porque están acostumbrados a que sean cincuenta personas las que acuden a los recitales más exitosos en el resto de Europa, han explicado los directores del festival, Daniel Rodríguez Moya y Fernando Valverde.

El acto con mayor afluencia de público fue el concierto de la cantante estadounidense Suzanne Vega, celebrado el pasado 14 de mayo en el Parque García Lorca, en un concierto íntimo en el que la artista neoyorquina repasó sus mayores éxitos. A la lectura del premio Nobel de literatura, el nigeriano Wole Soyinka, acudieron cerca de 600 personas, cifra similar a la que alcanzó la clausura, protagonizada por la nicaragüense Gioconda Belli. Por su parte, el FIP Infantil, que se continúa celebrando a lo largo de esta semana, ha congregado a 1.500 niños de primaria.

Los premios literarios 'Pedro Jiménez Montoya' llegan a toda España

JOSÉ UTRERA BAZA

En un acto celebrado en el cine Ideal de Baza y presidido por la delegada de Educación, Ana Gámez, el alcalde, Pedro Fernández, y el director del IES 'Pedro Jiménez Montoya', Francisco Peláez, fueron entregados el pasado viernes los premios nacionales de poesía y relato corto para jóvenes escritores, que organiza desde hace tres años el IES 'Pedro Jiménez Montoya'.

Los premios 'Pedro Jiménez Montoya' tienen objeto el fomentar la creación literaria entre los jóvenes y propiciar el surgimiento de nuevos valores literarios.

El primer premio de Poesía en la categoría de Bachillerato y Ciclos Formativos recayó en María de la Cruz Ortega Teruel, de la Escuela de Artes y Oficios de Granada, por su poema 'Autodefinido'. El primer premio de relato corto en la modalidad de Bachillerato y Ciclos Formativos fue para Noemí Lamónja Vicente, de la Escuela Bonanova de San Adrián del Besós (Barcelona), por su relato 'Las dos caras de la lluvia'. El primer premio de poesía

en la modalidad de enseñanza secundaria obligatoria, a fue para Lucía Mateiu, de la Gernika BHI de Gernika, por su poema 'La luz de mi estrella'. El primer premio de relato corto en la modalidad de enseñanza secundaria obligatoria fue para Inés Peñarubia Peñaranda, del IES La Flota de Murcia, por su relato 'Acuérdate de mí'. El premio especial a la mejor obra del IES Pedro Jiménez Montoya recayó en Fabricio Adippe El Ashuh por el poema 'El transcurrir de tu mirar'.

Al finalizar la entrega, el acto fue clausurado por el alcalde de Baza, Pedro Fernández, y la delegada de Educación, Ana Gámez, que destacó una vez más la importante labor que está realizando el IES Pedro Jiménez Montoya y que le ha llevado a ser un referente para la Consejería de Educación en materia educativa. Los premios de esta tercera edición fueron fallados por un jurado compuesto por los escritores Julio Alfredo Egea, Francisco Arias, Pedro Alonso, Francisco Domene, Alejandro Pedregosa y Miguel Ángel Contreras; actuando como secretario, Francisco Lauro López.

La Academia de Buenas Letras presenta 'Distintos', de Amelina Correa

IDEAL GRANADA

La Academia de Buenas Letras de Granada prosigue con las presentaciones de la colección. Mirto, un sello en el que publican un título los diferentes miembros de esta institución, como muestra de su quehacer literario. En esta ocasión le toca a la acadé-

mica Amelina Correa, quien presentará el libro titulado 'Distintos', que hace el 39 de la citada colección, que edita Alhulia y patrocina la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Granada y Unicaja.

La presentación de 'Distintos' tendrá lugar hoy, a las 20 horas, en el salón de actos del Real Colegio Mayor San Bartolomé y Santiago. En este acto intervendrán los académicos José Gutiérrez y Wenceslao-Carlos Lozano, quienes disertarán sobre el libro de la biógrafa de Alejandro Sawa.

MARTES 19 DE MAYO DE 2009 20.00 HORAS

Confederación Granadina de Empresarios. Maestro Montero, 23 (frente Hotel Nazarías)

SER PERIODISTA EN EL PAÍS VASCO: VIVIR PARA CONTARLO

ANTONIO GUERRERO TROYANO
EX-DIRECTOR DEL DIARIO 'EL CORREO' DE BILBAO



Antonio Guerrero cuenta sus orígenes, sus estudios en Granada y su llegada al diario 'El Correo' como alumno en prácticas. Narra su experiencia como periodista en el País Vasco, habla del terrorismo etarra y del nuevo gobierno de Patxi López.

Entrada libre, hasta completar aforo

AdeC
ultura

La Fundación VOCENTO y la Confederación Granadina de Empresarios invitan a la conferencia del periodista Antonio Guerrero Troyano, ex-director del diario 'El Correo' de Bilbao.

CCG
CONFEDERACIÓN GRANADINA DE EMPRESARIOS

IDEAL

fundación
vocento